



## Poder Judicial e INE demandan más presupuesto en 2025 ante elección de jueces y ministros

El INE y el Poder Judicial esperan obtener el próximo año MXN\$9.683 millones de pesos más que en 2024, cuando México registró su mayor proceso electoral en la historia



Por **Michelle del Campo - Zenyazen Flores** | 19 de noviembre, 2024 | 04:00 AM

Ciudad de México — El Poder Judicial y el Instituto Nacional Electoral (INE) de México buscan incrementar su presupuesto para 2025, ante la elección de jueces, magistrados y ministros que mandata la controvertida reforma constitucional en materia judicial.

**En conjunto, el Poder Judicial de la Federación (PJF) y el INE esperan un incremento conjunto de MXN\$9.683 millones respecto de 2024**, un año que estuvo marcado por tener el mayor proceso electoral de la historia del país, con la elección de 20.708 cargos en todo el país, tanto a nivel federal como local.

Ese monto representa, por ejemplo, el presupuesto que se busca asignar a la Secretaría de Relaciones Exteriores el próximo año (MXN\$9.294 millones).

El PJF está integrado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El Poder Judicial, el INE y el Poder Legislativo (que pidió un aumento de 3,4% real contra el año pasado), destacan dentro del ramo autónomo del presupuesto por su objetivo de incrementar sus recursos en 2025.

[Poder Judicial e INE demandan más presupuesto en 2025 ante elección de jueces y ministros](#)